

学校だより



# みなみたなか

平成26年6月30日  
練馬区立南田中小学校  
校長 梶谷 雅弘

## 運動会へのご声援有り難うございました

校長 梶谷 雅弘

今年の運動会では開催に当たり、雨のため多大なご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。7日(土)・8日(日)と実施が出来ず、11日(水)に順延となりましたが、雨雲の動きを確認し中止としました。その後の天気予報を見て、金曜日か土曜日は実施できると見通しが立ちました。土曜日の学校公開日に、平日に運動会を実施した場合、表現を公開しますとお知らせをしておりましたので、金曜日に実施した場合は、土曜日に公開する際に、体操服装の準備が大変になることと、大勢の保護者の皆さんの前で演技をしたいという児童の気持ちと、保護者の皆様の願いを勘案し、14日(土)の開催と致しました。

結果的には、水曜日や金曜日の平日に実施した場合、雨のため、途中で中止としなければなりませんでしたが、土曜日に延期をしたために、結果論ですが、素晴らしい天気のもと、大勢の保護者・地域の皆様の前で実施することができました。

しかし、このように天気予報を見ながらの判断となったため、方針を途中で変更することになり、保護者の皆様には、多大なご迷惑をおかけしてしまいましたことを重ねてお詫び申し上げます。



1・2年・みなみ「ナンタナ天国」



3・4年みなみ「なんていなエイサー！」



5・6年みなみ「プロジェクトN挑戦者たち」



一週間延期となってしまいましたが、中尾 PTA 会長様をはじめ PTA や父親ボランティアの皆様には、温かいお力添えをいただきました。皆様のおかげで、安心して運動会を実施することができました。衷心より御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

保護者の皆様から頂いたアンケートには、裏面の通り、児童の演技への温かい励ましのメッセージを多数頂きました。

読ませていただき、私たち教職員にとっては、指導の苦勞が報われた至福のひと時となりました。本当にありがとうございました。

どの学年の徒競走でも、一人一人の児童が最後まで、全力で走り切る姿を披露しました。また、表現でも、練習の成果を存分に発揮し、観客の意皆さんに大きな感動をお届けすることができました。

運動会で、学んだことをこれからの日々の生活で生かし、一人一人の夢を実現させるため、充実した学校生活を送ってくれるものと期待をしています。今後とも、皆様方より温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

← どの学級でも力を合わせて見事タワーを成功させました。

### みなみ学級「充実した軽井沢宿泊学習」を終え

みなみ学級では、25日(水)から2泊3日の軽井沢宿泊学習を実施しました。7名の1年生も含め26名全員が参加し、27日に大きく成長し帰校しました。三日間、上級生が下級生の面倒をしっかりと見て充実した生活を送ることができました。池の平湿原のハイキングでは、班長を中心にみんなで声を掛け合いながら全員が歩き通しました。2日目のキャンプファイヤーでは、「アナと雪の女王」のダンスを踊り最後に組体操を披露し大きな大きな拍手をみれば学級(上石神井北小)・わくわく学級(石神井西小)の友達からも

←「アナと雪の女王」の最後に決めたポーズ らい心に残る思い出となりました。

